

822 städtische Wohnungen saniert

Substandardwohnungen ohne WC und Bad, mit wenig Platz und Komfort – das hat für viele Mieterinnen und Mieter von Gemeindewohnungen ein Ende, seit die KPÖ dafür zuständig ist. Seit 1998 wurden 822 Gemeindewohnungen saniert. Dazu kommen hunderte neu gebaute Gemeindewohnungen, die in den letzten Jahren übergeben wurden. Seite 4/5



Ein Bad für jede Gemeindewohnung – das war und ist das Motto der Grazer KPÖ. Maria Weidinger freut sich die über ihr neues Badezimmer. Wohnungsstadträtin Elke Kahr hofft, dass sie sich auch nach der Wahl für soziales Wohnen einsetzen kann.

VIELES WIRD TEURER:

**Preise steigen auch
2008 weiter** S. 2/3

3 MILLIONEN PRO JAHR:

**Wahnsinnsgelälter
bei Managern** S. 7

HELFEN STATT REDEN:

**659.612 Euro für
Notfälle** S. 21

Graz braucht eine starke KPÖ.

Bitte unterstützen Sie Elke Kahr.

Ernest Kaltenegger, Vorsitzender der KPÖ-Graz

Liste **3**

